

学校だより



夏休みに、チャレンジしたいことは、何かな？

1 学期も、夏休みも、みんながチャレンジ！

いよいよ子どもたちが楽しみにしている夏休みに入ります。夏休みは、7月25日(木)～8月27日(火)の期間です。私も小学生の頃はとても楽しみでした。毎日、朝から晩まで友達と遊び、気が付くと「もう夏休みが終わり…。」「あれもやっておけばよかった…。」「もっと時間を有効に使っていれば…」ということを経年繰り返していた気がします。子どもたちには、夏休みが終わったときに「充実した夏休みだった。」と思えるように、「時間を大切に過ごす」ことを意識して生活し、楽しい思い出をたくさん作ってほしいと願っています。そして、2学期の始業式には、担任に体験談をたくさん話してほしいと思っています。もちろん、担任は子どもたちの話を聞くことが大好きです。夏休み明けには、子どもたちから話を聞かせてもらえることを楽しみにしています。



今学期も保護者、地域の皆様には大変お世話になりました。2学期も引き続き、本校の教育活動へのご理解・ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

皆様のお声をきかせてください

～学校評価アンケート等のお願い～



保護者の皆様に、学校評価アンケートのお願い文書を配付しました。紙面には、QRコードがありますので、端末等で読み取り回答をお願いします。

学校評価は、毎年行います。ご意見を参考にしてよりよい教育活動を展開していくためには、外部からのご意見が大変参考になります。

ところで、外部の方からは、地域の皆様も含まれます。お電話でも構いませんので、ご連絡いただくと幸いです。一方、私と会うチャンスがあります。それは、毎朝、学校の校門前です。実は、私は挨拶運動をしています。子どもたちに挨拶をしつつ、見守り隊や地域の人とお話できる機会があり、うれしく思います。時々、お会いする方から要望や提案等をいただくこともあります。学校が良くなる情報をいただけるので、私はとてもありがたく思います。ですから、地域の皆様からのお声をきかせていただく機会は、『学校の校門前』と合言葉にさせていただいてよろしいかと思ひます。これからも、お話ができることを楽しみにしております。8月11日、そして2学期からもよろしくお願いいたします。



【7月、8月の主な予定】

7月22日(月)、23日(火)	5限後下校
7月24日(水)	1学期終業式(給食後下校)
8月3日(土)	魚沼市PTA講演会
8月9日(金)～16日(金)	まで学校無人化
8月11日(日)	地域ラジオ体操(※宇賀地コミュニティ協議会主催)
8月28日(水)	2学期始業式(給食後下校)
8月29日(木)、30日(金)	5限後下校



>>>>> 学校からのお知らせとお願い <<<<<<

○お知らせ（その1） ～『清掃』お手伝いのお願い～

第1弾

新しい取組を予定しています。今年の秋頃に、子どもたちの清掃活動で、一緒に清掃をしていただける方を募集したいと考えています。

実は、令和6年3月に学校運営を承認する組織「学校運営協議会」で、学校の教育活動に取り入れたい地域の力と題して、いくつか提案しました。その1つに、清掃のお手伝いを挙げました。

学校の教室や部屋等の数は、20個近くあります。この部屋や場所を全校58人の子どもたちを6班に分けて清掃しています。しかし、すべてを賄うことができません。また、教師数も3年ほど前から定員が2人減っています。そこで、地域の方からお手伝いいただき、子どもたちの清掃活動の支援と清掃技術の向上を目指したいと考えました。

時期は10月頃を予定しています。まずは1回実施したいと考えています。時間は10時05分～10時20分です。子どもたちに、ほうきの持ち方や雑巾の掛け方、絞り方を中心に教えていただきたいと考えています。低学年が、これらの技術を習得するには、1回では難しいので、高学年を中心に取り組みたいと考えています。

初めての取組です。至らぬことが多いかと思いますが、地域の力を学校の教育活動に活かし、子どもたちを笑顔にしたいという気持ちでいっぱいです。

今回は、第1弾として、お知らせのみとなります。夏休み明けに、改めて地域の皆様にご案内をお届けしたいと思います。子どもたちの清掃活動を一緒に取り組みたい方に、ご協力をお願いしたいと思います。



○お知らせ（その2） ～地域ラジオ体操の実施～

宇賀地コミュニティ協議会から、夏休みに地域ラジオ体操のご案内がありました。この度、宇賀地コミュニティ協議会からのご提案で、宇賀地小の子どもたち、そして地域の皆さんが、学校のグラウンドに集まってラジオ体操をしようという企画です。一同に集まって体操を行うことに魅力を感じました。そこで、学校は子どもたちの参加を促すのはもちろんですが、おじいちゃんやおばあちゃんだけでなく、地域の皆様からもぜひ参加していただき、大勢でラジオ体操ができれば、子どもたちもうれしいだろうなと思い、学校からもお知らせとして宣伝させていただきました。私も参加します。8月11日、お会いしましょう。



○お知らせ（その3） ～夏季学校無人化について～

8月9日（金）～16日（金）は、土曜・日曜・祝日を除き、学校閉庁日となります。閉庁日は日直（教職員）の勤務もなく、学校も閉鎖されます。原則、校内に立ち入ることはできませんので、ご注意ください。お子様の命にかかわるような緊急事態については、学校にご連絡をお願いいたします。（025-794-2054）留守番電話となりますが、録音後、校長から連絡します。

○お知らせ（その4） ～教育広報誌「かけはし」のご案内～

改めて保護者の皆様に、お知らせいたします。新潟県教育委員会からの広報誌です。幼稚園、保育園、小学校の連携を大切にしたいという願いが込められています。右のQRコードを端末で読み取ると「かけはし」のホームページが見られます。ぜひご覧いただきたく、再びご案内させていただきました。

